

Essence: Doux enfants, faites des efforts complets afin d'enlever vos défauts. Tenez un journal (bilan) des vertus qui vous manquent. Donnez des vertus et vous deviendrez vertueux.

Question: Quelle est la première Shrimat que vous avez reçue pour devenir vertueux ?

Réponse: Doux enfants, pour devenir vertueux:

1) Ne regardez le corps de personne. Considérez que vous êtes des âmes, n'écoutez que le Père Unique et ne voyez que le Père. N'écoutez pas les directives des êtres humains. 2) Qu'il n'y ait aucune *activité* sous l'influence de la conscience du corps qui vous ferait diffamer le nom du Père ou du clan Brahmine. Ceux dont les activités sont mauvaises ne peuvent pas devenir vertueux. On dit qu'ils déshonorent le nom de la famille.

Om shanti. (BapDada tenait du jasmin) Baba vous montre ces fleurs parfumées pour que vous puissiez devenir comme elles. Les enfants, vous savez que vous étiez vraiment devenus des fleurs. Vous étiez devenus des roses ainsi que du jasmin, c'est-à-dire, vous étiez devenus des «diamants». Vous êtes en train de le redevenir maintenant. À présent, vous êtes réels. Auparavant vous étiez faux. Il n'y avait rien que de la fausseté; il n'y avait même pas une once de vérité. Maintenant vous devenez vrais. Ceux qui sont honnêtes ont aussi besoin de toutes les vertus. Quelles que soient vos vertus, donnez-les aux autres pour les rendre comme vous. C'est pourquoi le Père continue à vous dire: Les enfants, tenez un journal de vos vertus. Voyez s'il y a des défauts en vous et s'il vous manque des vertus. Vérifiez votre journal chaque soir. C'est différent pour les gens du monde extérieur. Maintenant, vous n'êtes plus des êtres humains, vous êtes des Brahmines. Même si tous sont des êtres humains, il y a une différence dans les vertus et dans le comportement de chacun. Certains êtres humains sont très bons et vertueux, dans le royaume de maya, mais ils ne connaissent pas le Père. Ils ont *l'esprit religieux* et le cœur très tendre. Dans le monde, les gens ont toutes sortes de vertus – tandis qu'en devenant des déités vous aurez tous des vertus Divines. Cependant, comme il s'agit d'une étude, il y a une différence dans votre statut. Tout d'abord, vous devez étudier et puis enlever tous vos défauts. Les enfants, vous comprenez que vous êtes uniques dans le monde. Seul le clan brahmine est ici. Dans le clan shudra, ce sont les directives des êtres humains. Dans le clan brahmine, ce sont les directives de Dieu. Tout d'abord, vous devez présenter le Père. Vous dites que telle personne *argumente* beaucoup. Baba explique que vous devriez lui écrire pour lui dire: «Nous sommes Brahmines, c'est à dire des Brahma Kumars et Kumaris et nous suivons les instructions de Dieu». Ensuite, ils comprendront que personne n'est plus élevé que vous. Dieu est Le plus élevé et nous, Ses enfants, nous suivons Ses instructions. Nous ne suivons pas des instructions humaines. Nous devenons des déités en suivant les instructions de Dieu. Nous avons complètement renoncé à suivre les instructions humaines. Par conséquent, personne ne peut *argumenter* avec vous. Quand une personne demande, «Où avez-vous entendu cela ? Qui vous l'a enseigné ?», vous répondez: «Nous suivons les instructions de Dieu. Il n'est pas question d'inspiration. Nous avons tout compris grâce à Dieu, le Père Illimité». Dites-leur: «Nous avons suivi les instructions des écritures pendant longtemps sur le chemin de la dévotion. Maintenant, nous recevons les instructions de Dieu». Les enfants, vous ne devez louer que le Père. Vous suivez les instructions de Dieu. Instillez tout d'abord cela dans votre intellect. Nous ne suivons pas les instructions d'êtres humains et nous ne les écoutons pas non plus. Dieu a dit: «*N'entendez pas le mal ! Ne voyez pas le mal !*». N'écoutez pas les instructions humaines. Voyez l'âme, non le corps. Ce corps est impur. Qu'y a-t-il à voir ? Ne le regardez pas avec vos yeux. Ce corps est complètement impur. Ce corps ne va pas aller en s'améliorant ; il va même vieillir. C'est l'âme qui est transformée de jour en jour. L'âme est immortelle. C'est pourquoi le Père

dit: «*Ne voyez pas le mal !*». Vous ne devez même pas regarder le corps. Oubliez toutes les relations corporelles, y compris celles relatives à votre corps. Voyez l'âme et n'écoutez que l'Unique Père Suprême. C'est cela qui demande des efforts. Vous *sentez* que c'est un *sujet* très important. Ceux qui sont perspicaces obtiendront aussi un statut élevé. La libération dans la vie peut s'obtenir en *une seconde*. Cependant, si vous ne faites pas tous les efforts possibles, il vous faudra passer par une grande punition. Les enfants, vous devenez des cannes pour les aveugles afin de pouvoir présenter le Père. L'âme ne peut être vue, elle doit être «comprise». L'âme est très minuscule. Voyez tout l'espace que prennent les êtres humains qui vivent sous le ciel ! Les êtres humains continuent d'aller et venir. Est-ce que les âmes vont et viennent ? Les âmes prennent si peu de place. Réfléchissez à ces choses. Il y aura un essaim d'âmes. Comparée au corps, l'âme est minuscule; elle prend très peu de place. Il vous faut beaucoup d'espace pour vivre. Les enfants, vous devenez ceux qui ont un intellect vaste. Le Père vous explique de nouvelles choses pour le Nouveau Monde. Celui qui vous explique est Lui aussi «nouveau». Les êtres humains continuent à demander de la miséricorde à tout le monde. Ils n'ont pas la force d'en avoir pour eux-mêmes. Vous recevez du pouvoir. Vous avez obtenu votre héritage du Père. Personne d'autre ne peut être appelé «miséricordieux». Jamais des êtres humains ne peuvent être appelés des déités. Seul le Père Unique est miséricordieux. C'est Lui qui change les humains en déités. C'est pourquoi on a dit que la louange du Père Suprême, de l'Âme Suprême, est sans limite. Maintenant, vous savez qu'il n'y a pas de limite à Sa miséricorde non plus. Tout est neuf dans le nouveau monde que crée Baba. Les êtres humains, les oiseaux et les animaux: tout est satopradhan là-bas. Le Père a expliqué qu'on s'est souvenu que lorsque vous devenez élevés, vos «*équipements*» deviennent eux aussi les plus élevés. On s'est aussi souvenu que le Père était Le plus élevé. Vous recevez de Lui le royaume du monde. Le Père vous dit clairement: «J'apporte le paradis sur la paume de Ma main». Ces gens-là font apparaître du safran, etc. de la paume de leurs mains. Ici, il s'agit d'étudier. C'est une véritable étude. Vous comprenez que vous êtes venus dans cette école pour étudier. Quand vous ouvrirez beaucoup de ces écoles, les gens verront vos *activités*. Cependant, si certains d'entre vous se comportent mal, ils diffament le nom. Les *activités* de ceux qui sont conscients du corps sont différentes. Lorsque les gens voient de tels comportements, c'est comme si tout le monde était déshonoré. Ils pensent qu'il n'y a pas de différence avec leurs *activités*. C'est donc comme si cette âme avait diffamé le Père. Cela prendra du *temps*, mais tout le blâme retombera sur Lui. Vous devez avoir de très bonnes *manières*. Combien de temps faut-il pour changer votre *caractère* ? Vous comprenez que le *caractère* de certains est très bon ; il est de *première classe*. C'est également visible. Baba est ici et regarde chaque enfant pour voir quels défauts doivent être enlevés. Il examine chacun. Tous ont des défauts. Par conséquent, le Père continue à regarder chacun ainsi que ses *résultats*. Le Père a de *l'amour* pour les enfants. Il sait quels sont les défauts spécifiques que vous avez en vous et que, pour cette raison, vous ne serez pas capables d'obtenir un haut statut. Ce sera très difficile si vous n'enlevez pas vos défauts. Baba le comprend en vous voyant. Vous comprenez qu'il reste encore du *temps*. Il examine chacun d'entre vous. La vision du Père se pose sur les vertus de chacun. Il demande: «Y a-t-il des défauts en vous ?». Vous dites la vérité quand vous venez devant Baba. Certains sont conscients du corps et ils n'en parlent pas. Le Père dit: Ceux qui agissent sans qu'on le leur demande sont appelés des déités et ceux qui le font après qu'on leur a eu demandé, sont appelés des êtres humains. Ceux qui ne font rien, même quand on le leur demande, on les appelle... Baba continue à dire: Lorsque vous venez devant le Père, parlez-Lui des défauts que vous avez dans cette vie. Baba dit à tous: Parlez de vos faiblesses au *Chirurgien*; pas des maladies de votre corps, mais de celles que vous avez en vous. Quelles sont les pensées démoniaques que vous avez en vous ? Baba vous expliquera alors que, tant que vous n'aurez pas enlevé ces défauts, vous ne serez pas capables d'obtenir un statut élevé dans ces conditions. Ce sont les défauts qui causent une grande

diffamation. Les gens développent des doutes et pensent: «Est-ce Dieu qui leur enseigne ? Dieu est au-delà du nom et de la forme, Il est omniprésent, comment peut-Il leur enseigner ? Voyez comment ils se conduisent !». Le Père sait tout cela. Vous devez avoir des vertus de *première classe*. Si vous cachez vos défauts, vos flèches atteindront moins la cible. Par conséquent, autant que possible, enlevez vos défauts. *Notez-les* pour que la conscience vous morde. S'il y a une perte, vous aurez des remords. Les hommes d'affaires écrivent leurs comptes chaque jour pour voir les profits qu'ils ont faits. Ils contrôlent leurs comptes chaque jour. Ce Père dit aussi: Vérifiez chaque jour quel est votre comportement, sinon vous vous ferez du tort et vous déshonorerez le Père. Ceux qui diffament le Gourou ne peuvent pas atteindre leur destination. Ceux qui sont conscients du corps ne peuvent pas atteindre leur destination. Ceux qui sont conscients de l'âme atteignent une bonne destination. Vous faites tous des efforts pour être conscients de l'âme. Vous vous transformez de jour en jour. Mettez un terme aux activités accomplies à cause de la conscience du corps. Les péchés sont assurément commis à cause de la conscience du corps. Par conséquent, devenez conscients de l'âme. Vous comprenez que personne ne devient roi dès sa naissance. Il vous faut du *temps* pour devenir conscients de l'âme. Vous comprenez aussi que vous devez rentrer à la maison, maintenant. Les enfants viennent à Baba. Certains viennent au bout de 6 mois, certains au bout de 8 mois et ainsi, Baba voit combien ils ont progressé pendant cette période. Se transforment-ils de jour en jour, ou bien y a-t-il encore quelque chose de mauvais ? En avançant, certains arrêtent d'étudier. Baba dit: Qu'est-ce que cela veut dire ? Dieu vous enseigne pour faire de vous des dieux et des déesses, et pourtant, vous cessez d'étudier ! Oh Oh ! *Dieu, le Père du monde*, vous enseigne et vous êtes *absents* ! Maya est très puissante. Elle détourne votre visage de cette étude de *première classe*. Beaucoup avancent et ensuite laissent cette étude de côté. Vous comprenez maintenant que votre visage est tourné vers le paradis et vos pieds vers l'enfer. Vous êtes les Brahmines de l'âge de confluence. Ce vieux monde appartient à Ravan. Vous irez dans la terre du bonheur *via* la terre de la paix. Les enfants, souvenez-vous simplement de cela. Il reste très peu de *temps*. Vous pouvez même quitter votre corps demain. Si vous ne vous souvenez pas du Père dans vos derniers instants, quelle sera votre destination ? Le Père vous explique beaucoup de points. Ces points sont incognito. La *Connaissance* est également incognito. Vous savez aussi que, quels que soient les efforts faits au cycle précédent, vous ferez les mêmes maintenant. Selon le drama, le Père continue à vous expliquer, comme Il l'a fait au cycle précédent. Il ne peut pas y avoir la moindre différence. Continuez à vous souvenir du Père et vos péchés seront détruits. Vous ne devriez pas faire l'expérience de la punition. Que dira le Père si vous devez passer par la punition en face de Lui ? Vous avez aussi eu des visions. À ce moment-là, Il ne pourra pas vous pardonner. Le Père vous enseigne à travers celui-là, si bien que vous aurez une vision de celui-là. Là-bas, c'est à travers celui-là aussi qu'Il continuera à vous parler de ce que vous avez fait. À ce moment-là vous pleurerez beaucoup et vous pleurerez aussi de repentir. La punition ne pourra vous être donnée sans que vous receviez une vision de ce que vous avez fait. Il vous sera dit que vous avez reçu tant d'enseignements et que vous avez quand même commis de telles actions. Vous comprenez aussi combien de péchés vous avez commis en suivant les instructions de Ravan. De dignes d'adoration, vous êtes devenus des adorateurs. Vous aviez coutume de dire que le Père est omniprésent. C'est *l'insulte numéro un*. Cela aussi créé un immense compte. Le Père Se désole de voir ce que vous vous êtes infligés. Le peuple de Bharat est tombé si bas! Le Père vient expliquer. Vous avez maintenant reçu une si grande compréhension. Cependant, vous comprenez *numberwise*, selon le *drama*. Les enfants, le Père vous parlera assurément afin que vous puissiez continuer à progresser. Mais maya est telle qu'elle ne vous permet pas de rester conscients de l'âme. C'est un *sujet* primordial. Par conséquent, considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père

afin que vos péchés soient brûlés. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit Namasteaux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Les péchés sont assurément commis quand vous êtes conscients du corps. Ceux qui sont conscients du corps ne peuvent atteindre leur destination. Par conséquent, faites tous les efforts possibles pour devenir conscients de l'âme. Aucune de vos actions ne devrait diffamer le nom du Père.
2. Parlez honnêtement de vos maladies intérieures au Père. Ne cachez pas vos défauts. Examinez quels sont vos défauts. Devenez vertueux grâce à cette étude.

Bénédiction: : Puissiez-vous devenir des serviteurs altruistes en restant libres de tout désir limité et *royal* pendant que vous faites du service.

Le père Brahma a donné la preuve qu'il était possible de rester libre de tout lien de karma et d'être détaché. En dehors du service et de l'amour, il n'y a pas d'autres liens. Les désirs limités et *royaux* dans votre service vous lient également à des comptes karmiques. Les vrais serviteurs restent libres de ces comptes karmiques. Tout comme le lien de votre corps est un lien en relation avec votre corps, une motivation égoïste dans votre service est également un lien. Restez libres de ce lien, des comptes karmiques *royaux* et devenez des serviteurs altruistes.

Devise: : Ne gardez pas vos promesses dans un *dossier*, mais révélez-les en devenant *complets*.

*** OM SHANTI ***